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每年分为四次发放
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高端回应
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商务部部长
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是否发券正在调研中
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江苏代表团住地是京西

宾馆
!

晚上
!

点多
!

代表们陆

续来到餐厅就餐
!

大家三三

两两围坐在一起
!

一边吃就

一边聊开了
!

从金融危机
"

食

品安全
!

到裁员
"

就业
!

代表

们在饭桌上谈得热火朝天
!

俨然是在
#

餐桌议政
$%

餐桌上
!

中国工程院院

士薛禹胜
&

江苏省农药研究

所股份有限公司副董事长

张湘宁两位代表坐在一起
!

话题也是一个接一个
'

记者

一加入
!

聊得更多
(

)*

食品安全法
+

已经通

过就要实施了
!

所以今年没

有再提相关的议案
' $

张湘

宁代表说
!

今年的热点问题

很多
!

但他仍然会关注这部

法规的实施情况
'

说到热

点
!

薛禹胜代表则尤为关注

金融危机对国内经济发展

的影响
!)

越是面临金融危

机的压力
!

我们越是要把它

转化成机遇
!

并且抓紧机遇

谋求发展
'

以前在外界需求

旺盛的时候
!

我们可以创造

较快的发展速度
,

如今在外

界需求下降的情况下
!

我们

更要调整好自己的产业结

构
!

把差距缩短
!

从这个角

度来说
!

这是个很好的发展

机会
!

关键要踏踏实实地把

每一项工作做好
' $

谈到经济发展
!

张湘宁

又接过了话题
!#

以前我们的

发展主要靠投资和外资驱

动
!

现在更应该关注消费对

经济的贡献
'

国家投入
"

万

亿来加大投资
-

扩大内需
!

这

些投资的方向应该确保用于

民生领域
!

用来帮助老百姓

解决实实在在的问题
!

否则

老百姓还是不敢花钱
( $

南京邮电大学校长杨

震与河海大学科学研究院

副院长章青同是来自高校

教育界的代表
!

两人坐在一

张餐桌上也是边吃边聊
!

说

着说着就说到了各自即将

提交两会的建议
!)

我们过

去上学时
!

作弊都是很羞耻

的事情
!

你看现在
!

弄虚作

假的很多啊
!

包括三鹿奶粉

./

其实
!

这些问题根源在

我们的教育上
!

教育的根本

目的是什么
0

我们都说要培

养孩子的德智体
!1

德
2

最重

要
!

公民道德应该作为教育

的首要内容
!

而且要从小抓

起
!

从头抓起
!

今年我就要

提这个建议
//$

听了杨震

的话
!

章青在一旁连连点

头
!

两位代表甚至连手中的

筷子都时而停住了
'

记者见缝插针询问他

们提交的建议
!

杨震表示他

要提的都是与教育相关的
!

)

义务教育的资源怎么才能

实现均衡化呢
0

实际现在各

个学校之间的硬件是差不

多的
!

差别就在于师资
!

我

建议先在一些地区搞些试

点
!

让教师进行轮岗
!

这是

可以实现的
//$

一顿饭吃完
!

记者感觉

耳朵边灌满了今年两会的

热点关键词
!

显然江苏代表

团的人大代表们早已做足

了准备工作
!

提前进入了履

职
)

状态
$'

快报记者 都怡文 郑

春平 陈英

!"#$

%&'()*

两会目击 委员建言

���9

+,-.

/012345

如果大学生在学校里已经

练就了一身的实践能力
!

那么

找工作的竞争力也会大大增

强
%

今年两会
!

全国政协委员
-

苏宁电器董事长张近东就当前

大学生就业难的问题提出建

议
!

把
)

社会实践
$

列入大学课

程
!

提高大学生就业能力
!

实现

企业与人才的双赢
'

要制定
&

社会实践
(

的标准
)

制度
)

流程

在用人的过程中
!

张近东

发现
!

目前大学教育与社会需

求有些脱节
!

大学生在学校里

虽然整天上课
!

学了很多理论

知识
!

但这些知识在实践中往

往会用不上
!

偏偏是企业最需

要的实践能力
!

很多大学生缺

乏
'

张近东建议
!

应该像学科课

程一样
!

把社会实践也作为大

学教育的一项重要课程
!

列入

大学阶段的教育任务
!

而且是

关键性的任务
!

要制定
)

社会实

践
$

的标准
-

制度
-

流程
!

同时建

立大学生社会实践档案
!

用系

统
-

科学的实践来提高大学生

就业能力
!

到大学生毕业时
!

兼

具理论和实践本领
!

企业也很

欢迎这样的人才
'

据悉
!

苏宁电器在改革大学

生就业模式方面已经做出了诸

多尝试
'

继去年年底面向
#$$%

届大学毕业生招聘
#$$$

人的

)

&#$$

工程
$

七期招聘工作启动

之后
!

上周日苏宁再度推出
)

大

学生实习计划
$!

计划和全国
'$

家
)

#&&

工程
$

重点高校签署实

习基地协议
!

向在校大学生每年

提供
($$$

个实习岗位
'

苏宁电

器后期还将针对已毕业未就业

的应届大学生再提供一定数量

的见习岗位
'

建议扶持现代化流

通基础平台建设

除了大学生就业的提案之

外
!

张近东还准备了节假日调

整
-

家电下乡等热点社会话题

方面的建议
!

同时还就现代化

物流体系建设和服务业发展等

产业升级提交了一些建议
'

针对目前的国家金融状

况
!

张近东在提案中建议扶持

现代化流通基础平台建设
!

他

认为这是目前国家鼓励投资
-

加大基础设施投入
-

扩大内需

的良好举措
!

现代化流通基础

平台的有效建设不仅将全面带

动产业升级
!

并且形成对内需

消费的持久拉动
'

因此他建议

政府应该把
)

扶持现代化流通

基础平台建设
$

放到国家中长

期发展战略层面
!

培养以企业

自主建设为主
!

大力扶持现代

物流
!

尤其是平台建设
-

信息软

件和专业人才三个方面建设
!

实现
)

连锁经营
-

物流配送和电

子商务等
$

现代流通方式
'

快报特派记者 郑春平 陈

英 都怡文 文
$
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